

Casi un centenar de alumnos de distintos centros educativos de Málaga han participado esta mañana en la fiesta infantil organizada por la Unión de Consumidores de Málaga, en colaboración con CAC Málaga, EMASA, el Ayuntamiento de Málaga y Aula del Mar – Museo Alborania, con motivo de la entrega de premios del Concurso de Dibujo Infantil “Día Mundial del Consumidor 2018”.

La Unión de Consumidores de Málaga, en colaboración con EMASA, el CAC Málaga, el Ayuntamiento de Málaga y Aula del Mar-Museo Alborania, ha celebrado esta mañana el acto de entrega de los premios de la séptima edición del Concurso de Dibujo Infantil 'Día Mundial del Consumidor ' organizado con motivo del Día Mundial de los Derechos del Consumidor que se celebra anualmente cada 15 de marzo.

Esta mañana se han entregado los premios a tres alumnas de distintos centros educativos de la capital malagueña cuyos dibujos han sido seleccionados en esta séptima edición del concurso según las bases de la convocatoria. Han estado presentes en la entrega de premios Raúl Jiménez, delegado de Sostenibilidad Medioambiental de Málaga; Juan José Denis, director gerente de EMASA y Jesús Burgos, presidente de la Unión de Consumidores de Málaga.





ENTIDAD DECLARADA DE UTILIDAD PÚBLICA



Empresa Municipal
Aguas de Málaga, S.A.



Ayuntamiento
de Málaga

